



ひびき灘

～ひび笑 ひび夢チャレンジ～ 令和4年10月26日発行



5年生 海事研修 10月3日(月)

今年度も日帰りでしたが、行ってきました海事研修。天気に恵まれ海も空も瀬戸大橋もとても美しかったです。その中で力を合わせての Cutter 研修。はじめはオールが揃わず、Cutter がなかなか進みませんでしたが、指導の先生のかげ声に合わせて後半はスピードアップ!!素晴らしい力を発揮しました。



1・2年生 校外学習 10月14日(金)

1・2年生は三井E&Sマシナリー、渋川マリン水族館に行ってきました。働く人の思いや願いをたくさん聞くことができました。



3・4年生 校外学習 10月21日(金)

3年生・4年生は午前中に東清掃センター、玉野市消防本部に合同で行き、午後に3年生は三井E&Sマシナリー、4年生は児島湖流域下水道浄化センターに行きました。それぞれ現場の方のお話を聞いたり、本物を見たりして、学習を深めることができました。



～思いやりの心～

よろこんで
くれるかな

やった！よろこ
んでもらえた

○4年生は「みんなしあわせ」（総合的な学習）をテーマにさまざまな学習・活動に取り組んでいます。車椅子体験を通して福祉について調べたり、学校みんながどうすればもっと気持ちよく過ごすことができるか考え、実行したりしています。



4年生が1年生に掃除のやり方を教える様子

だまってそうじをしようね。すみずみまできれいになるよ。

曲がるのが難しいな。



社会福祉協議会の方が来校。車椅子体験の様子

○2年生は生活科でおもちゃを作りました。自分たちが遊んだ後、1年生にも楽しんでもらおうと招待し遊んでもらいました。



しっかりねらって
ね！

あそびかたを、せつ
めいします。



○「おかえりなさい」のメッセージ

6年生が中心になり、5年生海事研修修など、学校に残っている子どもたちが黒板に思い思いのメッセージを書きました。黒板いっぱいの温かいメッセージに大喜びの子どもたち。相手が喜ぶことをすると、みんなが幸せな気持ちになりますね。



5年生おかえりなさい。
おつかれさまでした。

